



Le combat entre Tyson Fury et Francis Ngannou continue de susciter des réactions, notamment celle du boxeur Cédric Doumbé. Sur les réseaux sociaux, Doumbé affirme que "tous les connaisseurs savent que Francis a gagné". Il a ajouté que, pour l'honneur de la boxe, les juges ne pouvaient pas le déclarer vainqueur.

Lors du combat, Fury a été désigné vainqueur aux points sur décision partagée des juges, mais cette décision a été contestée par de nombreux internautes. Francis Ngannou, quant à lui, reste positif et déclare que c'était une super expérience pour son premier combat de boxe. Il promet de travailler encore plus dur et de revenir.

Les réactions sur les réseaux sociaux continuent d'affluer, avec de nombreux fans et personnalités exprimant leur indignation face au résultat. Cédric Doumbé, boxeur franco-camerounais, rejoint ceux qui soutiennent Ngannou et remettent en question la décision des juges.

« tous les connaisseurs savent que Francis a gagné. Pour l'honneur de la boxe, ils ne pouvaient pas le mettre vainqueur. Bravo Francis Ngannou », a déclaré Doumbé.